

Nota de prensa

Por el presidente Hernández

Mayra Falck juramentada como nueva presidenta de Banhprovi



Tegucigalpa, 29 de enero. La economista Mayra Falck fue juramentada hoy por el presidente Juan Orlando Hernández como nueva titular del Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi) en sustitución de Juan Carlos Álvarez.

Falck se desempeñó en los dos últimos años como vicepresidenta del Banco Central de Honduras (BCH).

Además, fue embajadora de Honduras en Ecuador; vicerectora de Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras y catedrática de la Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano.

Más juramentaciones

Como parte de los cambios en el Gabinete al iniciar su segundo período (2018-2022), el mandatario ya tomó promesa de ley a la secretaria de Derechos Humanos, Karla Cueva.

Asimismo, el sábado anterior, horas después de la toma de posesión en el Estadio Nacional, el presidente Hernández juramentó al doctor Octavio Sánchez como nuevo ministro de Salud en lugar de la también galena Delia Rivas.

También juró ante la Constitución de la República Wilfredo Cerrato como nuevo presidente del BCH en lugar de Manuel Bautista.

Como ministra de Finanzas tomó promesa de ley Rocío Tábor y en la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) juraron como titular Santiago Ruiz, y Héctor Ferreira y Mauricio Guevara como viceministros.